
Утром в понедельник обширная
территория у монумента павшим
солдатам правопорядка в конце

Цветного бульвара была еще обнесена
строительным ограждением, за кото-
рым в буквальном смысле кипела рабо-
та. Казалось, здесь все делается сразу:

укладывается брусчатка у спуска в вес-
тибюль станции, в самом вестибюле
полным ходом идет облицовка стен и
монтаж эскалаторного оборудования.
Там и сям вспыхивают огни электро-
сварки, визжат станки, на которых ре-
жут мрамор и гранит. Часть перекрытия

отсутствует, и мы получаем редкую
возможность заглянуть в машинный
зал эскалатора, где тоже идет отделка.

- Времени до пропуска пассажиров
осталось немного - буквально десять
дней, - говорит заместитель главного
инженера СМУ-8 Мосметростроя Алек-
сандр Кормушин. - Сейчас вы видите за-
вершающий этап благоустройства при-
легающей территории, а также работы в
вестибюле, где разместятся кассы, слу-
жебные и технические помещения. 

НЕ ЗАДОХНЕТСЯ ОТ ГАРИ СТО-
ЛИЦА. В Московском регионе, не-
смотря на сухую жаркую погоду,
крупных лесо-торфяных пожаров
нет, успокоила москвичей в среду,
15 августа, пресс-служба областно-
го ГУ МЧС. Ежедневно, правда,
происходят 3-6 небольших возгора-
ний. В большинстве случаев их ви-
новники - люди: они оставляют на
торфяниках непотушенные костры.
Но все возгорания оперативно ту-
шатся, информирует МЧС.

САДЫ ДЛЯ МОСКВИЧЕЙ. Мэрия
выделит средства на реконструк-
цию оранжерей и создание садовых
центров, а также Измайловского
совхоза декоративного садоводст-
ва, Первомайского и Останкинского
садоводческих хозяйств. В четверг,
16 августа, мэр Ю. Лужков подпи-
сал распоряжение, по которому в
ближайшие три года на это будет
потрачено 720 тысяч рублей. Ос-
тальные необходимые средства мэ-
рия рассчитывает получить у инве-
сторов.

ВЫСОКИЕ ТЕХНОЛОГИИ -
ШКОЛЬНИКАМ. На юго-востоке
открыта первая в столице школа
информатизации. Учебный про-
цесс в ней будет исключительно с
использованием современных ин-
формационных технологий. Азам
информатики учащиеся будут обу-
чаться с первого класса, а с вось-
мого - углубленно постигать осно-
вы информационных технологий.
Об этом сообщили в пятницу, 17
августа, в пресс-службе префекту-
ры ЮВАО.

Несколько недель осталось до окон-
чания V городского фестиваля цвет-
ников и ландшафтной архитектуры,

проводимого правительством Москвы.
«Московская среда», как всегда, знакомит
читателей с самыми интересными собы-
тиями и участниками этого праздника.

Недавно на редакцию обрушился шквал
звонков. После первой публикации о фес-
тивале - «Винни-Пух обосновался в Во-
ронцовском парке» - читатели интересо-
вались, как добраться до места событий.
Оказалось, в отличие от ВВЦ и Лужников
Воронцовский парк еще не очень известен
москвичам. При этом сам фестиваль выз-
вал живой интерес. И мы подумали: а по-
чему бы не дать читателям возможность
принять в фестивале самое непосредст-
венное участие?

В 28-м номере газеты был объявлен
конкурс на выбор лучшего цветника от
префектуры. Ведь руководители округов,
выставляя цветники на фестиваль, стара-
лись продемонстрировать все лучшее, на
что способны ландшафтные дизайнеры.
Всем хотелось показать те новинки, твор-
ческие идеи, которые могут быть исполь-
зованы на улицах города. Кто же, как не
сами москвичи, могут дать оценку этой
работе? Понятно, рядовые горожане не
задумываются о технологии, о специаль-
ных нормативах и прочих требованиях. Но
люди четко знают, что им запомнилось,
куда захочется привести своих друзей и
знакомых.

Итак, добравшись до Воронцовского
парка, который расположен близ метро
«Новые Черемушки», вы легко по указате-
лям выйдете на Аллею сказок. Там и рас-
положились десять цветников столичных
округов-конкурсантов. У каждого - метал-
лическая табличка с указанием заказчика,
так что перепутать их невозможно. А пос-
ле осмотра сообщите, пожалуйста, в ре-
дакцию, какой из цветников вам больше
всего понравился.

Приз симпатий читателей «МС» предос-
тавлен НПО «Сумма технологий». Это про-
изводимая предприятием линия космети-
ки «Живая помощь», основанная на нату-
ральных экстрактах растений. Согласи-
тесь, это достойный подарок тем, кто сво-
им трудом приносит радость горожанам.

Закрытие фестиваля состоится 14 сен-
тября. Так что время еще есть. Ждем ва-
ших звонков, электронных сообщений и
писем с оценками полюбившихся цветни-
ков.

ЛУЧШЕМУ
ЦВЕТНИКУ - ПРИЗ
ОТ ЧИТАТЕЛЕЙ
Ольга
ПЕТРУСЕВА,
корреспондент
«МС»

Виталий ФАРБИРОВИЧ,
начальник Зеленоградского
ЕИРЦ:

- Наше «одно окно», ставшее уже
Центром обслуживания населения, не
только дает информацию по ЕИРЦ, но и
помогает получить ответ гражданам,
обращающимся в другие организации, -
например, в органы власти. Работа ор-
ганизована таким образом, что присут-
ствие в этом центре специалистов со
стороны не требуется. По сути, получи-
лось единое электронное предприятие,
объединяющее всех его участников сис-
темой связи, общей базой данных, под-
системой регистрации обращений и то-
му подобными удобствами. 

Насколько наш опыт востребован,
судить не берусь. Но знаю твердо, что
будущее - именно за такой формой об-
служивания.

Михаил САВИН,
директор независимой
социологической службы
«Барометр»:

- Наши исследования показали, что
население недостаточно осведомлено о
принципе «одного окна». О том, что ор-

ганы власти и самоуправления реализу-
ют этот принцип, «хорошо» знает лишь
менее трети опрошенных, «кое-что слы-
шали» - около двух третей. Почти поло-
вине опрошенных неизвестны конкрет-
ные организации, работающие в «одном
окне». О порядке обращения в него не
знают 28-29 процентов респондентов. 

Степан ОРЛОВ,
депутат Мосгордумы:

- Главная проблема «одного окна» –
недостаточность нормативной базы.
Многие чиновники просто потому тор-
мозят работу «одного окна», что им
так велит старая должностная инст-
рукция. Другая проблема – недоста-
точное развитие информационной ин-
фраструктуры. Должна быть специ-
альная информационная система с
«электронной подписью», о которой
говорится уже не первый год.

Надежда ЮДИНА, 
руководитель ЕИРЦ района 
Новогиреево:

- У нас коллектив молодой, при этом
все сотрудницы очень хорошие специа-
листы. Но у некоторых посетителей,

особенно пожилых, существуют сте-
реотипы: мол, раз молодая - значит, не-
профессиональная. И идут перепрове-
рять полученную информацию к на-
чальнице. 

Наталья ГУСЕВА,
старшая по подъезду д. 14, 
ул. Новокосинская:

- Служба «одного окна» – вещь хоро-
шая, только если еще бы работники там
были ответственными и профессио-
нальными. Раньше каждый сотрудник
отвечал за определенные адреса, а сей-
час такого нет. И мне соседи уже  не раз
жаловались, что их справки теряют. А
все потому, что ни с кого за это не спро-
сишь - нет определенного человека, ко-
торый за это должен отвечать.

Алексей САДИКОВ,
глава управы района Арбат, ЦАО:

- Существует определенный реестр
документов, которые оформляются и
выдаются через систему «одного ок-
на». Система не только удобна людям
- она способствует и повышению эф-
фективности деятельности органов
власти. 

Надежда ОГЛОБЛИНА,
руководитель службы «одного
окна» управы района Перово (ВАО):

- Скоро у нас появится новая элек-
тронная программа «Одно окно» для
службы ЖКХ, разработанная фирмой
«Гранит-Центр». И тогда мы сможем
работать еще эффективнее.

Мария ЯРМИНА,
управление Департамента
жилищной политики и жилищного
фонда в СЗАО, район
Покровское-Стрешнево:

- Работе «одного окна» не способст-
вуют нерешенные вопросы во взаимо-
отношениях различных структур район-
ного, городского и – особенно - феде-
рального подчинения. Кроме того, есть
еще и финансовый аспект. Многие
службы (БТИ, архитектура, сантехнад-
зор и др.) оказывают платные услуги. И
чтобы служащий в «одном окне» мог
решить с посетителем соответствую-
щие вопросы, он должен владеть всеми
нюансами ценообразования в каждой
из этих структур. Это нереально даже
теоретически, если нет четкого реестра
платных услуг в жилищной сфере. 
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Совсем немного времени осталось до того мо-
мента, когда эту фразу услышат пассажиры
Люблинской линии - и поезд отправится от стан-
ции «Чкаловская» дальше, к «Трубной». Оттуда
можно будет перейти на «Цветной Бульвар».
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